

DANKSAGUNG

Gundelsheim, im Dezember 2018

Es ist schwer,
einen lieben Menschen zu verlieren,
aber es ist gut zu erfahren,
wie viele Menschen ihn geschätzt haben
und ihre Verbundenheit mit ihm
zum Ausdruck brachten.

Manfred Grom

† 07.12.2018



Wir sagen **danke** für die vielen Worte des Trostes, für einen Händedruck, für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft, für Blumen und Geldspenden.

Besonderen Dank:

- Herrn Diakon Feil für die einfühlsamen Worte
- dem Kirchenchor Gundelsheim
- Herrn Wolfgang Schabel an der Orgel
- der Praxis Drs. Abend mit Team
- dem Pflegestützpunkt Haus Christine
- dem Team des Klinikums am Plattenwald
- dem Bestattungsinstitut Kappes für die entlastende Hilfe
- Blumenhandwerk Funk

Ursula und Tobias Moser